



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0065/2017		Datum:	19.06.2017			
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
29.06.2017	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:							
Anfrage der F/B/G-Ratsfraktion zur Neuinstallation Leitungen Rathausgebäude I							

Die Neuinstallationen der Elektroleitungen im Rathaus- Gebäude I gehen dem Ende entgegen. Die Mitarbeiter der Firma Hansen und die hauseigenen Maler und Schreiner haben sehr gut gearbeitet. Jetzt hält sich hartnäckig das Gerücht, in zwei oder drei Jahren müssten die Wände in den jetzt neu renovierten Räumen wieder aufgeschlagen werden, um die völlig überalterten Telefonleitungen zu erneuern. Stimmt das und wenn ja, warum wurden diese Arbeiten nicht mit der zu Ende gehenden Maßnahme erledigt?

Manfred Gniffke